

ist, so ist es keine Verdeckung. Man muß also diesem Namen auch seine Wahrheit lassen: wiewohl es nicht auf einmal aufgeht, sondern von einer Stufen zur andern, von einem Kirchen-Alter auf das andere, und auch bey einzelnen Seelen von einer Erfahrung zu der andern. Der Herr Jesus selbst wird an dem Tage seiner Herrlichkeit offenbaret werden vom Himmel, und was bis auf solche Offenbarung hin sich zutragen solle, das findet sich in diesem Buch beschrieben. Darum heisset es eine Offenbarung Jesu Christi. Dieser ist auch der Urheber dieses Buchs. Alle Bücher der heiligen Schrift sind Bücher Gottes, und alle Bücher des neuen Testaments sind Bücher Jesu Christi, aber dieses Buch wird ganz ins besondere die Offenbarung Jesu Christi genannt. Sonsten heisset es, zum Exempel, die Psalmen Davids, der Brief Pauli an die Römer; aber hier, die Offenbarung Jesu Christi. Denn daß man es die Offenbarung Johannis nennet, ist ein hernach aufgekommener Titul; hingegen wird es vom Anfang her genennet die Offenbarung Jesu Christi. Was die Apostel und Evangelisten sonsten geschrieben haben, das haben sie unter der guten Hand Gottes aus demjenigen Schatz der Weisheit und Erkenntniß, den sie beständig bey sich hatten, hervor gebracht. Hingegen was Johannes in diesem Buch beschrieben hat, darzu mußte er ganz besonder ausgerüstet werden. Der Herr  
Jesus